
4 第 4 回 学校運営協議会議事録

5 年 2 月 22 日 （ 水 ）
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校長　　教頭 教務主任

令和 年度

鹿児島市立喜入小学校

日 時
令和

17:30 18:40

喜入小学校　ＩＣＴ室
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運営委員８人
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開会の言葉

会長あいさつ

学校教育活動報告(３学期の学校経営について）

学校評価結果とその後の取組

熟議（次年度の学校運営方針について）

■その年、その年の特色も打ち出してほしい。来年度の重点は？

①令和５年度グランドデザインについて説明（校長より）

■Ｍｏｍの精神とは？

■校訓【至誠】とグランドデザインの関係とは？　

■どのようにして、グランドデザインを先生方が実行できるようにするか？

→グランドデザインを学級経営案に落とし込み、子どもたちの発達段階や実態など
を考慮した、より具体的なものにしている。

→令和５年度グランドデザインのポイントは次の２点

　①自制心と思いやりの心を育てること

　②主体的・対話的で深い学びの実現

→チームとして成長できる教師集団を目指し、教育活動を進めていく。

【補足】来年度の運動会の方向性について

・月別の学校経営の重点
・ホームページの紹介と子どもたちの活動の様子

②グランドデザインへの質問や意見

→教育活動全体を支えるものとして【至誠】の心を大切にしたい。

→見つめる・思いをめぐらす・向き合う

■学校楽しぃーとの「自己肯定感」等、アンケートから得られる数値については、
低い子への教育的な配慮やアプローチを更に検討してほしい。

■保護者や児童が、相談できる場所や相手をもつことができるようにしていく必要
がある。

■グランドデザインについては、必要な内容は明確に示すべき。地域や保護者に
は、もう少し分かりやすく示すとよい。
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■多面的機能支払い交付金を活用したまちづくり協議会の活動も始まる予定

閉会のことば

　令和５年度には、土づくり

　令和６年度には、サツマイモ栽培実施　の予定

　鹿児島大学農学部の先生にも協力をいただく予定

その他

・学校関係者評価への記入

・運営協議会の有効性と感謝

・卒業式への案内

■ボランティアの集いでの６年生の発表は、大変よかった。活動はもちろん、発表
内容もよく、頼もしさを感じた。

■旧麓の日本遺産についての学習が、地域の方々と一緒にできてよかった。６年生
がその後まとめた資料もうれしかった。

■喜入の教育資源は、地域の人であることを実感した１年だった。まちづくり協議
会や安心安全部会で、我が子ではないにも関わらず、子どもたちの安全のために議
論し、行動を起こしてくださる地域の方々に、本当に助けられていると思う。

③持続可能な体験活動とその体制づくりについて

■稲を育てる学習について、年度当初の運営協議会で課題を出し、その改善に取り
組めたのは、何よりも成果となった。


